

FRAUDE

Alerta sobre un fraude cometido por la empresa GUÍAS AMARILLAS

El Consejo General de Médicos alerta sobre un fraude que está teniendo lugar en el territorio español en relación con la empresa GUÍAS AMARILLAS S.L.

Aprovechando la similitud de su denominación con la de PÁGINAS AMARILLAS del grupo Telefónica, contactan con médicos que tienen insertada publicidad en esa publicación y le preguntan al cliente si quiere realizar algún cambio en el servicio contratado. Asimismo obtienen los datos bancarios pidiendo la numeración de la cuenta para comprobar, dicen, si son correctos. De manera inmediata presentan al cobro en la entidad bancaria que han obtenido de esta forma, un recibo por un importe de unos 300 euros. Los afectados, al recibir el comprobante de este cargo y debido a la similitud de nombres, lo dan por bueno. Al cabo de unas semanas reciben el cargo bancario ahora de PÁGINAS AMARILLAS, dándose la circunstancia que en algunos casos no es posible la devolución del primer efecto bancario debido al tiempo transcurrido.

Alguno de los colegiados afectados se han puesto en contacto con la empresa GUÍAS AMARILLAS (que tiene su domicilio en la C/Alameda Principal, 15 de Málaga, CIF B14569578 Tlf.: 902 100645) y les han informado que uno de sus comerciales ha hablado con el profesional y este servicio publicitario ha estado contratado telefónicamente (no por escrito ni firmado por el cliente). Si se consulta la web de la citada empresa (www.guiasamarillas.es) puede observarse que figuran un gran número de profesionales médicos de todas las provincias. ▲

Aprobado el decreto para la creación del Consejo de los Colegios de Médicos

El Consejo de Gobierno dio el visto bueno al Decreto que aprueba la creación del Consejo de Médicos de Castilla-La Mancha, integrado por las cinco provincias, con capacidad jurídica propia y plena capacidad de obrar para el cumplimiento de sus fines.

Con este decreto se permite señalar el plazo para que la comisión gestora convoque a la asamblea constituyente del nuevo consejo, que habrá de elaborar sus estatutos y nombrar a las personas que hayan de ocupar los cargos correspondientes de los órganos de gobierno del Consejo de Colegios.

En nuestra región, el número de médicos que integran cada colegio es de 1.274 en Albacete, 1.692 en Ciudad Real, 640 en Cuenca,

801 en Guadalajara y 1.799 en Toledo, siendo en total 6.206 en toda Castilla-La Mancha.

La Consejería de Administraciones Públicas, recordó Matilde Valentín tras la aprobación de estos decretos, es la que canaliza la relación de los colegios profesionales con la Administración de la Junta en las cuestiones relativas a aspectos corporativos e institucionales.

En concreto, detalló Valentín, se inician los procedimientos para la creación de nuevos colegios, así como los supuestos de fusión, segregación o disolución de los existentes y se mantiene un Registro Oficial de Colegios Profesionales. El número total de colegios profesionales registrados en la región, hasta el 25 de febrero de 2004, es de 58. ▲

La Dra. Ana María Pastor se despide de su cargo como ministra de Sanidad

Con motivo de su cese como ministra de Sanidad y Consumo, ANA PASTOR envió el siguiente escrito al presidente del Colegio de Médicos de Ciudad Real, para que lo hiciera extensivo al resto de colegiados:

"Quiero agradecer el apoyo y colaboración que me ha prestado, tanto a título personal como desde ese Colegio, durante el tiempo que he estado al frente del Ministerio de Sanidad y Consumo.

En esta etapa hemos trabajado intensa-

mente para lograr un Sistema Nacional de Salud más cohesionado, solidario y de calidad. Para ello hemos llevado a cabo una intensa actividad en el plano legislativo que, a mi juicio, ha producido un avance del que confío resulte beneficiado en el futuro el colectivo de profesionales que represente.

Le ruego haga extensivo este agradecimiento a todos los colegiados y quedo a su disposición para lo que precise desde mis nuevas responsabilidades".

ANA MARÍA PASTOR JULIÁN ▲

FISCAM inicia en la investigación clínica a sanitarios de Ciudad Real y Puertollano

Alrededor de 60 profesionales médicos y de enfermería de las áreas de salud de Ciudad Real y de Puertollano que trabajan en los centros de Atención Primaria y Atención Especializada han participado en un curso de introducción a la investigación clínica, organizado por la Fundación para la Investigación Sanitaria en Castilla-La Mancha (FISCAM) en colaboración con el Complejo Hospitalario de Ciudad Real, con el principal objetivo de impulsar el inicio de proyectos de investigación en el ámbito autonómico.

Los objetivos planteados se orientan a

transmitir al alumno las perspectivas actuales de la investigación clínica, mostrarle las principales fuentes de información biomédica y el diseño de estrategias de búsqueda, y enseñarle los diferentes tipos de estudio. Asimismo, a lo largo de las siete jornadas de duración del curso, los organizadores han orientado a los participantes en la correcta selección y definición de variables y han abordado las principales medidas de asociación y de frecuencia y el diseño de protocolos de investigación clínica.

El curso terminó el 29 de marzo, con siete sesiones de 30 horas lectivas. ▲

